

quia, firmando como testigos del acto, Dn. Francisco Cosp Marull por parte del novio y Dn. Juan Albó Juncá por parte de la desposada.



El Cerrojo

Querida tía Silvana:
Día vendrá, y yo me temo que no tardará en venir, que llegará a tal extremo la afluencia de turistas a nuestros alrededores que no los tendremos sólo del calor en los rigores sino que, sin parar mientes en si es invierno o es estío, *ja no ens els treurem de so-*

[bre]
ni en los meses de más frío. Así es que, esto que se llama temporada veraniega, que en un principio abarcaba tan sólo el tiempo de siega, que después se fué alargando por delante y por detrás y que, cuando se creyó *que alló ja era* el no va más, la temporada seguía *cada cop amb més alcanç* y hoy vemos ya que se extien-

[de]
des de Rams fins a Tots

[Sants]
si no surgen contratiempos no sería nada extraño que fuera una temporada que durará todo el año.

Pero entretanto se espera (quien lo espera) que ese sue-

[ño]
(que dista mucho de ser el sueño del Clavileño) se convierta en realidad, es natural y es humano que cuando se ha levantado para vivir del verano se apreste ya, a estas alturas, a entrar en sus horas muertas *i que, ara l'un, ara l'altre,* vayan cerrando sus puertas. Es por eso que hemos visto durante el presente mes como se iban retirando el paraigües dels cafés, como marchaban en grupos los equipos hoteleros (els interprets, los botones, los mozos, los cocineros...)

como alguna que otra vez las Agencias de Viajes han de ocuparse también de sus propios equipajes.; Y para que veas claro lo que va de ayer a hoy, sabrás también que han ce-

[rrado]
el San Antonio, el Montjoi, el Gesoria, el Bonrepós, el Bar Marina, el Bahía, el Snipe, el Avenida y algún otro todavía cuyo nombre no te cito por si luego resultara que es uno de los del grupo *dels que no han tencat en-*

[cara]
que aun son muchos. *Dels* *[que queden]*
¿cuál será el que más resista? No sé. Este aspecto del tema ya no interesa a

EL CRONISTA

ciudad, siguiendo luego hacia S'Agaró, donde fueron agasajados por varias familias afincadas en la bella ciudad Residencial.

Por la tarde regresaron a Barcelona, deteniéndose en la playa de Bellamar, en Premiá, donde les fué servido el clásico té.

Atención Cazadores.— Nota suplicada por la Sociedad de Cazadores.

Se pone en conocimiento de los Sres. Socios, que se ha recibido una invitación del Presidente de la Federación Regional, para asistir a los actos a celebrar en Barcelona, el día 4 de Noviembre, en honor de San Huberto Patrono de los Cazadores.

Los actos son: oficio por la mañana, y comida de hermandad, a las dos de la tarde.

La Sociedad abonará los gastos de desplazamiento, siendo a cargo de los asistentes el pago del tiket para el almuerzo, cuyo precio es de 125, Ptas.

Se celebrará asimismo una gran asamblea, en la que serán tratados asuntos de máximo interés.

Cuanta información se desee será facilitada por la Junta.

Festividad de San Antonio M.º Claret.— La Sucursal de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros de esta localidad, honró a su Santo Patrono, San Antonio M.º Claret, con una Misa rezada en esta Iglesia Parroquial, a las 10 de la mañana de ayer miércoles, día 23. A esta solemnidad se juntaron todas las Sucursales de esta Provincia.

De Sociedad.— El jueves de la pasada semana, tuvo lugar en la recoleta parroquial de Solius el enlace matrimonial del joven José Puig Feliu, con la gentil señorita María Maymí Rimundi, muy conocidos ambos entre la juventud guixolense.

Celebró la ceremonia nupcial el Rdo. Jaime Oliveras, párroco de la citada parro-

Llegado el Caudillo al lugar citado, el Sr. Alcalde le dió la bienvenida en nombre de la ciudad, que fué agradecida por S. E.

El Jefe del Estado se interesó por el progreso de la ciudad, y especialmente por el incremento del turismo, dada la privilegiada situación de San Feliu, siendo informado de todo ello por el Sr. Alcalde.

El Caudillo se dirigió luego a la parte superior del rompeolas, para ver si el estado del mar, era propicio para la pesca, ya que pensaban dedicar la tarde a este deporte.

En el «Azor» se sirvió el almuerzo al egregio cortejo, permaneciendo el yate fondeado en la bahía.

A las cuatro de la tarde, partió el yate «Altair» del R.C.N.B. que había recalado en nuestro puerto días antes.

Al salir, efectuó el saludo de rigor al Jefe del Estado señales que muy pocas veces pueden sonar en nuestra bahía.

A las cinco y cuarto, aproximadamente, el «Azor» levó ancla, zarpando, seguido del «Quiroga», en dirección a Palamós, a donde llegó después de costear todo el litoral.

La visita del Caudillo constituyó la nota más destacada, no ya del domingo, sino de nuestra larga temporada estival.

Es orgullo y alegría para nuestra ciudad, que S. E. el Jefe del Estado elija a San Feliu como puerto de arribo a la Costa Brava. Por esta especial predilección, nos sentimos los guixolenses muy honrados.

ELE.

Enlace Buxó-Clos.— También en la Iglesia de Solius, ha tenido lugar el lunes de la presente semana el enlace matrimonial del joven Jaime Buxó Prats con la simpática señorita María Clos Barneda Bendijo la unión el Rdo. Párroco de Solius, actuando de testigos D. Rogelio Sala por parte del novio y Dn. José Corominas por la de la novia.

Nacimiento.—El hogar de los jóvenes esposos Antonio Tornabells e Isabel Planellas, en Calabar (Nigeria-Africa) se ha visto alegrado con el nacimiento de un hermoso niño, primer fruto de su matrimonio.

Al recién nacido se le impondrá el nombre de Miguel.

A todos, expresamos nuestra más sincera felicitación.

La pesca en la Zona, mes de Septiembre.— En la denominada Zona de Tramontana, perteneciente a la Comandancia de Marina, a cuya amabilidad debemos estos datos, se han capturado en el mes de septiembre del año en curso un total de 103.140 kilos de Pescado, con un valor de 869.400 Ptas.; 5.500 Kgs. de Moluscos por un valor de 48.500 Ptas. y 4.200 kgs. de Gambas, con un valor de 252.000 pts.

En los moluscos, 5.200 kg. pertenecen a pulpos y 200 kgs. a calamares, con un valor respectivo de 42.500 y 6.000 Ptas.

En los peces: 50.100 kgs. de Sardina, valor 385.400 Ptas. Bonito del Sur, 3.500 kgs. 22.700 pts.; Chicharro, 3.400 kgs. 11.400 pts.; Boga 10.210 kgs. 96.600. Ptas.; Salmonete, 1.600 kgs. 68.000 Ptas.; Pescadilla, 2.550 kgs. 122.600 Ptas.; Morralla, 3.300 kgs. 16.100 Ptas.; Atún 5.100 kgs. que importaron 34.000 Ptas.